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Liebe Leserinnen und Leser,
vermutlich (hoffentlich!) haben Sie Ihre Software-
technik-Trends schon vermisst.  Die Berichte von
den  Fachgruppentreffen,  Aktuelles  aus  der  For-
schung und dem Fachbereich. Ja, die erste Ausga-
be des Jahres 2021 hat sich etwas verzögert. Prof.
Kelter wartete auf seinen Nachfolger als Herausge-
ber,  damit  dieser  dann  die  Februar-Ausgabe
übungshalber  herausbringen  kann.  Leider  hat  es
dann etwas länger gedauert, um mich zu finden.

Aber nun bin ich Ihre neu ernannte Herausgebe-
rin der Softwaretechnik-Trends und hoffe, dass ich
die Zeitschrift genauso lange betreuen werde wie
mein Vorgänger. 

Mein erstes  Ziel  war  nun,  die  angesammelten
Inhalte so schnell wie möglich herauszubringen. In
den nächsten Ausgaben wird sich voraussichtlich
inkrementell noch das eine oder andere ändern. 

Ich möchte mich hier gerne vorstellen: Ich bin
Professorin  für  Software  Engineering  an  der
AKAD-Hochschule  in  Stuttgart.  Zuvor  habe  ich
unter  anderem  sieben  Jahre  in  Software-Firmen
gearbeitet,  zehn  Jahre  geforscht,  habilitiert,  war
sieben  Jahre  Vollzeit  selbständig  als  Trainerin,
schreibe regelmäßig ein Buch sowie zahlreiche Ar-
tikel. So kommen inzwischen 26 Jahre Berufser-
fahrung  zusammen.  Ich  bin  insbesondere  in  der
Fachgruppe Requirements Engineering aktiv, nun
schon zum dritten Mal in der Leitung. Ich leite den
einen  oder  anderen  Arbeitskreis  dort.  Außerdem
war ich auch Sprecherin der Regionalgruppe Stutt-
gart-Böblingen.  Momentan  bin  ich  Mitglied  des
GI-Präsidiums. 

Ich habe sogar 18 Jahre Vorerfahrung als Her-
ausgeberin. Gerade befindet sich die 74te Ausgabe
meiner Literaturzeitschrift im Druck. 

Ich  habe  die  eine  oder  andere  Idee  für  die
Weiterentwicklung  der  Zeitschrift,  aber  im Kern
wird sie dieselbe bleiben. Die Webseite könnte et-
was modernisiert werden. Ich stelle von Latex auf
Libre Office um. Darum sind mir Einreichungen in
odt- oder doc(x)-Format nun lieber als pdf. 

Inhaltlich sind natürlich die Fachgruppenberich-
te  ein  wichtiger  Inhalt.  Aber  es  gibt  im  Prinzip
noch weitere Rubriken, die nur meistens nicht ge-
füllt  werden.  Ich  bitte  Sie  darum um zahlreiche

Beiträge  auch  zu  diesen  Themen:  Fachartikel,
Konferenzankündigungen  und Konferenzberichte,
Buchbesprechungen,  Mitteilungen  über  abge-
schlossene Dissertationen und Habilitationen, Neu-
es aus Ausbildung und Forschungsförderung. 

Jetzt wünsche ich uns allen weiterhin viel Freu-
de  an  und  Nutzen  durch  die  Softwaretechnik-
Trends! 

Andrea Herrmann
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